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  -本日のプログラム -  

ガバナー補佐訪問 

 ～志村昌 RI 第 2780 地区第 6GP ガバナー補佐～ 

 

-会 長 報 告 -  
○ガバナー事務所より 
・「R 財団月間」卓話及び財団補助金申請に関する説明につい
て 
○公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 より 
・ハイライトよねやま１８６ 
○厚木市役所 より 
・厚木市 60 周年記念事業「マラソン野球・ソフトボール大会」
について 
が届いております。 
 
★国際ロータリーソウル大会への皆様の参加をお願い致します。 
 詳細は，また後日報告いたします。 
  

-幹 事 報 告 -  
○例会変更 
・寒川ＲＣ 
 10 月 19 日（月）→工場見学 12:00 点鐘 
         例会後アサヒビール神奈川工場見学 
 10 月 26 日（月）→25 日（日）地区大会振替 
 
が届いております。 
 

★新会員五十嵐直樹会員の歓迎会を 10 月 7 日 18 時
からイトーヨーカドー向かいの「旬の郷」で行います。
出席の回答は山本幹事までお願いします。 
★厚木市障害者作品展に行きました。会長のポケット
マネーであゆころメモ帳を購入しました。先着でお配
りします。 
 

      -会 員 誕 生 -  

 藤川孝幸会員，お誕生日おめでと
うございます。 
 36 歳でロータリーに入会し，24
年目。満 60 歳の還暦になります。 
 これまで皆出席を続けてきました
がフル出席を続けていきたいとのこ
とです。。 
 これからもよろしくお願い致しま
す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
-ア ン ケ ー ト 協 力 の お 願 い -  

 
［原田孝一 厚木中 RC 長期計画委員会委員長］ 

 

原田孝一委員長から，
まず長期計画委員会の位
置づけについて説明があ
りました。 
単年度事業には功罪が

あり，前例尊重のマンネ
リ化を生じさせかねませ
ん。そのため，クラブの
発展と活性化を図るため，
将来のビジョンを設定し，
中長期にわたる具体的目
標を掲げ，それを達成す
るための具体的施策を理
事会に提言することを目
的としています。 
その目的を達成するた

めには，中 RC の歴史的背景を踏まえつつ，近時 4～5
年の活動実態をどう認識するか，まずは課題認識が大事
です。この課題認識・現況認識が曖昧であれば，改善策
も見出せません。 
皆様の真摯なアンケート回答が，当クラブの改善発展

のために必要ですので，趣旨ご理解の上，ご協力をお願
いいたします。 
なお，締め切りは 9 月 30 日となっております。ファ

ックスでの回答も可能ですが，ファックスの場合は送信
元が表示されますのでご注意ください。 
 

       －卓   話― 
    

志村昌 RI2780 地区第 6GP ガバナー補佐 
 

小島條太郎会長より，志村昌
ガバナー補佐の紹介がありまし
た。 
 志村昌ガバナー補佐は，海老
名 RC のチャーターメンバーで
あり，歯科医（司会？）であっ
て，96-97 年度には海老名
RC の会長も務められたとのこ
とです。 
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ガバナー補佐の訪問は，
ガバナー公式訪問の前に
ガバナーの方針を伝える
のが務めですが，田中賢
三ガバナーは自らお話に
なられることが多いので
重ならないようにお話を
させていただきたいと思
います。 
 田中賢三ガバナーは，
厳格な運営より，平和・
親睦をベースのお考えと
される方であり，ダジャ
レなど交えながらガバナ

ーとはくだけた感じでお話ししております。 
 ガバナー方針としては，ガバナー自らパワーポイント
でご説明されると思いますが，以下の点をお知らせして
おきます。 
１ 財団寄付，会員増強をお願いします。厚木中 RC の 
計画書では新会員 3 名増加，減 0 名とされていますが，
早速新会員が加わり，また歓迎会も企画されているよ
うで素晴らしいと思います。 

２ 会員の皆様には，できればロータリーカードを持っ
てもらいたいと思います。ロータリーカードの使用に
より，ポリオ撲滅のための寄付にもつながります。 

３ オンラインツールの活用を進めたいと考えています。
厚木中 RC においては，すでに活用しているところで
ありますが，より一層のご協力を！ 

４ ソウル国際大会について，地区で 600 名の参加を
目標としております。アジア近隣国での国際大会開催
は 10 年に一度のチャンスです。是非積極参加をお願
いします。 

５ ガバナー公式訪問の際には，例会後 1 時間程度の懇
談会も予定しております。ガバナーと膝を突き合わせ
てお話しする機会ですので，質問のご用意をお願いし
ます。突然質問されても対応できるくらいガバナーは
研究を重ねている方ですが，事前に質問内容を通告い
ただければよりよいかと思われます。 

６ ガバナーはダーウィンの言葉を引用されて「生き残
るものは強いものではなく変革できるもの」とよくお
っしゃいます。私も同感です。その意味でマンネリ化
しないようにクラブ運営を進めていく必要があると思
います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
      ―ス マ イ ルー 
 
★ゲストのスマイル 
［志村昌ガバナー補佐］ 
 ガバナー公式訪問事前の訪問
におじゃまします。海老名クラ
ブの志村です。宜敷くお願い致
します。 
 
★クラブのスマイル 
［小島（條）会長，佐々木副会
長，城所会長エレクト，山本幹
事，建部副幹事］ 
志村昌ガバナー補佐，本日は

当クラブ訪問，大変ご苦労様で
す。 
本日は地区方針をしっかり学習させて下さい。 

 
［原田孝一会員，西村弘司会員，小澤俊通会員，齊藤達
夫会員］ 
 第 6 グループガバナー補佐，志村様。 
 ようこそおいで下さいました。 
 本日は，よろしくお願い致します。 
 
［川添勝憲会員］ 
 ガバナー補佐の志村様，本日はよくいらしてください
ました。本部の情報と，又例会を楽しんでください。 
 
［西厚夫会員］ 
志村ガバナー補佐，ようこそいらっしゃいました。本

日は宜しく御指導の程お願い申し上げます。 
 
［藤川孝幸会員］ 
 誕生祝いを有難うございます。 
 無事，元気で還暦を迎える事ができそうです。還暦は
人生の一年生だそうなので，今後共皆さんの益々のご指
導，お力添えをお願い致します。 
 

［建部覚会員］ 
 今日はどうしても外せない国の審議会出席のため，早
退させていただきます。 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》               

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

９/30 181９回  卓話例会 クラブ管理運営委員会  

    45     10 

10/７ 1820 回  ガバナー公式訪問（田中賢三 G） 会 長  

10/14 1821 回  卓話例会 米山記念奨学委員会  出 席 率 前々回修正出席率 

10/25 1822 回  地区大会 茅ヶ崎 RC  

   76.19 ％     84.62 ％ 

10/28 1823 回  クラブ協議会/地区大会報告 会 長  

 


